Maisons &
\ 3 APPARTEMENTS

|

Pidces 2 Pieces
‘ ‘ Superficie 44 m?
| Référence 86750676
‘ Prix 505 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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Idéalement situé au calme et dans la verdure, au troisieme étage avec ascenseur
d'un immeuble de trés bon standing construit en 2021, appartement de 44 m2 en
bon état général offrant un espace de vie fonctionnel et agréable. Ce bien

comprend un séjour lumineux avec sa cuisine harmonieusement intégrée, une

chambre avec sa salle d'eau et WC attenants ainsi que de nombreux rangements.

Environnement calme et dans la verdure - Etage élevé - Décoration contemporaine
sobre et raffinée - Copropriété sécurisée avec gardien sous garantie décennale —

Proche des commerces - Faibles charges Bien soumis au ...

Ideally located in quiet and green surroundings, on the third floor of a very high-end
building with lift, built in 2021, this 44m? (474 sq ft) apartment in good general
condition offers a pleasant and functional living space. The property is composed of
a light-filled living room with a harmoniously integrated kitchen, a bedroom with
adjoining shower room and toilet, and plenty of storage space.Quiet and leafy
surroundings - Upper floor - Sleek and elegant modern decor - Secure building
(10-year guarantee) with concierge - Near shops - Low chargesProperty subject to

shared ownership status ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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